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九龍婦聯接待500基層遊迪園

無錫商會會董就職 300鄉賢歡聚
董建華李小敏宋如安等主禮 唐慶年膺會長

香港文匯報訊（記者 李摯）香港無錫商

會第四屆會董就職典禮昨日假北角海逸君

綽酒店舉行，全國政協副主席董建華，江

蘇省委常委、無錫市委書記李小敏，外交

部駐港副特派員宋如安等蒞臨主禮。唐慶

年榮膺會長。超過300名鄉賢友好歡聚一

堂，場面熱鬧。

唐慶年表示，香港無錫商會是由無錫
籍在港工商界人士組成的社團組

織，自2007年成立以來，在香港、無錫
兩地各界人士的大力支持下，歷屆會長
均熱心會務，積極透過各種活動促進無
錫商會與內地、國際的經貿交流，充分
利用內地、國際兩種資源，為無錫、香
港作出積極貢獻。

唐慶年介紹家鄉發展

唐慶年對榮膺新一屆會長深感榮幸
和任重道遠。他介紹，無錫近年正積
極推廣產業及政策發展，推動中高端
製造業發展，以及推進基礎建設、現
代服務業等的發展，各方面均取得很
大的進步。
他表示，無錫的城市建設及環境建設

成效明顯，為香港無錫商會的發展帶來
鼓舞。未來，他將積極帶領商會全體同
仁，服務團結會員，力爭為錫港兩地合

作作出更大貢獻，同時將繼續促進香港
工商業與無錫、與國際的經貿往來，實
現科技及文化全方位交流，同時將積極
參與社會工作，關心社會民生，致力把
商會工作推向新階段。

吳春台盼獻力鄉經濟民生
台灣無錫商會會長吳春台代表全球各

地的無錫商會致辭，並致以誠摯的祝
賀。

他希望在新任會長的帶領下參與無錫
的建設，在不斷發展經濟的過程中，為
台灣、為無錫的經濟民生貢獻力量。
中聯辦社聯部副部長黎寶忠、香港江

蘇社團總會會長唐英年、長江製衣有限
公司董事總經理陳永棋、江蘇旅港聯合
會會長馬忠禮、香港工業總會名譽會長
丁午壽、香港江蘇社團總會榮譽會長張
國良、香港文匯報執行總編輯吳明等亦
出席典禮。

香港文匯報訊（記者 子京）由九龍婦女聯會
主辦的「步步愛心手牽手共融」迪士尼之旅系列
活動上周六成功舉辦。活動獲香港迪士尼樂園度
假區贊助，接待來自油尖旺、九龍城、深水埗約
500名低收入、基層家庭一同暢遊迪士尼樂園。

徐英偉盧寧鄭泳舜主禮
活動的啟動禮邀得勞工及福利局副局長徐英
偉、中聯辦九龍工作部副部長盧寧、九龍婦女聯
會關愛大使鄭泳舜擔任主禮嘉賓。同行參與本次
活動的嘉賓還有該會會長鄭臻，主席蘇麗珍，副
會長陳皖蓉、古麗芳和副主席梁思韻。
蘇麗珍致歡迎辭時稱，小朋友是香港社會的希
望和未來，讓他們在充滿關愛的環境中健康成
長，是家長、學校、社會各界團體以及政府共同

的責任。香港迪士尼樂園連續7年支持聯會的步
步愛心系列活動，令基層市民暢遊迪士尼樂園，
善舉體現企業的社會責任。
徐英偉致辭時表示，是次系列活動有2,000個
基層家庭受惠，讓大手牽小手，在欣賞樂園美景
之時，亦引導小朋友熱愛家庭，熱愛香港，培養
積極正面的社會價值觀，共建和諧社區。
鄭泳舜致辭稱，感謝九龍婦女聯會長期服務地

區有需要的人，亦感謝香港迪士尼樂園度假區對
該會的支持，希望大家一齊攜手發放正能量，締
建和諧共融的社會氛圍。
當日，主禮嘉賓和參加者還在迪士尼充滿節日

氣氛的聖誕樹下合影留念，大家臉上掛滿了燦爛
的笑容，大家於園裡共同度過了愉快、溫馨的一
天。

香港文匯報訊（記者 子京）香港
中華總商會日前邀請港鐵主席馬時
亨擔任會董會講座嘉賓，介紹高鐵
香港段工程的最新進展。中總會長
蔡冠深，副會長袁武、林樹哲、王
國強、劉鐵成、李應生等出席講
座。
馬時亨表示，內地的高鐵網絡目

前的總長度已超過2.2萬公里，佔全
球高鐵網絡超過60%，預計到2025
年將達到3.8萬公里。
他認為，全球已進入高鐵時代，

不少國家均計劃興建高鐵，中國在
這方面已較其他國家走前了不少。
高鐵網絡的發展對推動香港工商界
以至整體經濟長遠發展都非常重
要。
他介紹，廣深港高鐵香港段全長

約26公里，工程至今已完成98%，
有信心可於2018年第三季如期通
車。在香港段通車後，將連接國家
高鐵網絡，讓往來香港與內地的時
間大大縮短，既有助加強香港與內

地聯繫交流，更能促進經貿、旅遊
及專業服務的合作發展，為兩地各
行各業帶來龐大經濟與社會效益。

籲「一地兩檢」速落實
馬時亨強調，「一地兩檢」方案

為市民提供快捷方便的通關安排，
高鐵香港站亦以「一地兩檢」模式
設計；「一地兩檢」安排將令香港

高鐵發揮應有的經濟效益，引領香
港成功連接各地高鐵網絡，在國家
經濟發展中繼續發揮「超級聯繫
人」的重要作用。
他呼籲社會各界攜手努力，推動

「一地兩檢」安排盡快落實。
講座由中總副會長王國強主持。

馬時亨還與在場者就高鐵票價、執
法、安全及管理等議題交流意見。
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香港文匯報訊（記者
子京）香港大學佛學研究
中心、珠海學院佛學研究
中心、觀音講堂、智度會
宏法慈善基金日前聯合主
辦「世間法、出世間法的
關係？」佛學講座。
出席的主要嘉賓包括前
理工大學校長、智度會永
遠名譽會長潘宗光，珠海
學院校監、智度會會長李
焯芬，旭日集團董事長、
智度會會長楊釗，西方寺
住持、智度會顧問寬運法
師，香港大學佛學研究中心總監、智度會顧問衍
空法師，智度會常務副會長林張麗瓊，以及嘉賓
願炯法師、黎日光、蘇國輝、李樂詩、何濼生、
陳家寶等。
講座主講嘉賓、著名專欄作家張立透過生動的
日常生活例子，深入淺出描述「世間法」與「出
世間法」的關係，現場嘉賓聽得津津入味。

交流環節中，張立、寬運法師及衍空法師分別
圍繞「世間法、出世間法的關係？」及「菩提
心」交流並分享他們學佛的心得，以及解答現場
嘉賓提問，反應十分踴躍。
潘宗光分享了自己修淨土宗的心得，楊釗則以

「學佛的目的」作出簡單分享，願炯法師亦就講
座主題分享意見。

香港文匯報訊（記者子京）新界總
商會日前舉行第十一屆董事會第十九

次會議，邀請土地供應專責小組主席
黃遠輝任主講嘉賓，分享「綜合土地

需求及供應分析及幾個建議選項」。
新總會長張德熙，主席王振聲，聯席
主席曾智明等首長、董事及會員約80
人出席。
黃遠輝指，香港未來土地需求和土

地供應存在大約1,200公頃的短缺。土
地供應專責小組將在未來10個月至18
個月之間，收集社會各界的意見及有
關土地的資料，並在明年3月前整理
好，提出有關土地政策的方向，進行
廣泛諮詢。
他提出數個選項建議，包括發展棕

地、維港以外的填海、利用岩洞和地
下空間等，將在明年3月進行公眾諮
詢。

新總邀黃遠輝講土地供應

佛學界分享「世間法」「出世間法」

香港文匯報訊（記者 子京）福建省
晉江市委書記劉文儒日前到訪香港福
建同鄉會和香港福建婦女協會。同鄉
會會長、協會創會會長陳聰聰，同鄉
會榮譽會長施世築，監事長施維雄，
副會長張上頂，永遠名譽會長蘇千
墅、蔡金山，以及同鄉會及協會各部
門領導熱情迎迓。
劉文儒此行是出席在港舉行的投資

推介會和項目簽約儀式。他表示，訪
港期間，能夠看望居港的福建鄉親感
到由衷的高興，也感到非常親切。
他讚揚廣大旅港鄉親在外創業拚

搏，互幫互助，展示了晉江人萬眾一
心、眾志成城的精神。家鄉晉江永遠
是居港晉江人的港灣，他歡迎大家常
回家鄉走走、看看。
陳聰聰表示，近年晉江發展迅猛，

特別是近期獲評第五屆「全國文明城
市」、成功獲得2020年世界中學生運

動會舉辦權等，能取得這些成績與晉
江市委、市政府的有力領導密切相
關。晉江市在劉文儒領導下，一定能
夠取得更輝煌成績。

陳聰聰介紹鄉會歷史
她介紹，福建同鄉會歷史悠久，至

今已有79年歷史，在各屆領導帶領
下，同鄉會始終秉承愛國愛港愛鄉宗
旨，積極參與香港社會事務。
她並代表在座晉江籍旅港鄉親向劉

文儒的關心表示衷心感謝。
晉江市委常委、統戰部部長黃文福

等出席會面。

劉文儒訪福建鄉會婦協會

■仇鴻（右五）、唐英年（右六）、李小敏（左六）、陳永棋（左五）、蔡冠深（左四）等
於懇談會上合影。 香港文匯報記者曾慶威 攝

■香港無錫商會第四屆會董就職典禮，賓主合影。 香港文匯報記者曾慶威 攝

■■中總邀請港鐵主中總邀請港鐵主
席馬時亨擔任會董席馬時亨擔任會董
會講座嘉賓會講座嘉賓。。

■盧寧（前
排左四）鄭
泳舜（前排
左二）等為
「步步愛心
手 牽 手 共
融」迪士尼
之旅活動主
持 啟 動 儀
式。

■寬運法師（左二）、衍空法師（左一）、楊釗（右一）等出席佛學講座。

■ 劉 文 儒
（ 前 排 右
六）、陳聰
聰（前排右
五）等賓主
合照。
香港文匯報

記者
沈清麗 攝

■新界總商會邀黃遠輝主講土地發展。


